
会議録 （グループホームひまわり　運営推進会議）

① 入所者様の状況について

② 前回、運営推進会議からの動きについて

③ 意見交換

④ その他

① 入所者様の状況について

◇ 退去者 ◇ 新入居者

◇ 介護度

要介護１の方 2名 要介護２の方 3名

要介護３の方 3名 要介護４の方 1名

要介護５の方 0名 9名

平均介護度 2.333 平均年齢

◇ 入院中 1名

◇ 介護事故 0名

◇ インシデント＝重大な事故につながる可能性のあるケース

ヒヤリハット報告 2 件

・服薬ミス 1名 ２月末

・転倒 1名 ３月末

５名
包括職員 １名

法人職員 ０名

※１月に入所、歩行は安定しているが夜間な事もあり注意が必要。

内服中止し内容を確認し重複の無いように服薬いただく。

※マニュアル通り２重チェックの継続、内容確認まで服薬中止。

今回は日付確認を怠った事からのミス。

夜間０時半頃、居室でドスンと音がした為、確認。

トイレに行くのに靴を履き立とうとし滑ったとの事。

合計

（前回　2.25　） 87.4歳

　・被害妄想が悪化し他の利用者様とトラブル多発の為入院。

朝、夕の内服だが夕食後の支援時、朝の印字あり。

作成日 令和5年5月1日

期　日 時　間

場　所 今回は書面にて回答いただき配布となりました。

配布者

利用者・家族 ０名

地域代表者 ２名

市職員 ２名

施設職員 １名

会議要旨

議　題

（テーマ）
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② 前回、運営推進会議からの動きについて（活動報告）

３月３日　　ひな祭り行事

３月２１日　お彼岸イベント

４月５日　４月１３日　花見外出

５月１日付にて季節のお便りを作成し家族に発送予定

③ 意見交換

コロナ対応が５類に緩和された後の施設内の対応について

【施設より】　面会について

【施設より】　外出イベントについて

　　　　　　 心身機能の向上が期待できると思います。

　　　　　　 事故の無いようご配慮いただき、創意工夫される事を

　　　　　　 期待しています。

(ご意見）　５類に緩和されたからと言ってすぐに元に戻せるわけでは

　　　　　 ありませんので、施設の事業により判断していただきたい

から計画する予定です。

家族との思い出作りを広報誌で提案し協力を得たいと考えます。

(ご意見）　施設内から屋外に出かける事、屋外における活動の機会は

(ご意見）　施設入所していた父親が家族との外食をとても喜んでいた

(ご意見）　外出や食事会もいいですね。天候、気候を見て実施される

４月の花見から数年ぶりに外出を行っています。

今後についても季節を感じる外出や食事会に出かけたいと希望がある事

　　　　　 と良いと思います。気分転換にもなりますし元気が出ると

　　　　　 思います。

（１）

（２）

（３）

　

現在、ベランダでガラスを隔てた状態で面会していただいているが、

マスク着用で利用者の居室内で面会できるように考えています。

(ご意見）　介護保険最新情報を参照し、貴事業所として感染症対策

　　　　　 と思います。

　　　　 　を講じていただければと思います。

(ご意見）　マスク着用で利用者の居室内での面会が可能になるのは

　　　　　　 入居者様やご家族にとっても良いと思いますので賛成です。

　　　　    検温、アルコール消毒、マスク着用、面会簿記入後

                  居室での面会を再開する事を決定しました。

　　　　　ご家族には５月のお便りでお知らせする予定です。

（その他）

今後の方向性について　　今回は書面での照会です。

（回答）　貴重なご意見ありがとうございます。

　　　　　　 6/4海谷まつりがあります。会場は三峡パークです。

　　　　　４月２１日の全員ミーティングで話し合った結果は

　　　　　　 事を思い出しました。ぜひ計画してあげて下さい。
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【施設より】　避難訓練について

コロナ対応が第５類になればグループホームひまわり内で皆様に

【施設より】　６月の運営推進会議について

（回答）　貴重なご意見ありがとうございます。

　　　　　新しい防火管理者も決まり消防署へ計画の提出も済んだと

　　　　　聞いています。まずは計画の通り５月にデイサービス、

　　　　　グループホーム共同で駐車場までの避難訓練を行う予定です。

　　　　　その後は秋に合同訓練の予定となります。グループホームは

参加いただき施設や、利用者さん、雰囲気などを感じてもらい

意見がいただけるようにしたいと考えています。

(ご意見）　地域の感染状況等を鑑み、入居されている高齢者を

　　　　　　 お守りできるよう、感染対策を行い可能な範囲で実施

　　　　　　 して頂ければと思います。

(ご意見）　GHひまわりさんが緊急時の対処にお困りだという事は　

　　　　　　 災害時に行動できるように実施してみてはどうでしょうか。 

　　　　　　思います。

　　　　　　時間帯をお店と調整し計画しています。

　　　　　 施設の実情に合った訓練をしていただければと思います。

実施したい。

      １階のデイサービスとの打合せで５月の早い時期に行う予定。

２月の運営推進会議のなかで地域の合同訓練に参加する事は早計との

意見をいただいた。

まずは２階から１階への避難訓練や夜間の救急車を呼ぶ訓練等を

(ご意見）　職員の方々の連携が重要ポイントと思われます。

　　　　　 避難訓練を機にいざという時に備えて下さい。

（回答）　　貴重なご意見ありがとうございます。

                　 ４月より花見の計画で職員４名体制で望みました。

　　　　　　コロナ感染の心配もありますが注意しながらスタートを

　　　　　　しています。外食はなるべく混みあわないような場所、

　　　　　　皆様のご意見の通り利用者さんが喜ぶ顔を見る事が

　　　　　　できるようにたくさん計画したいと考えています。

　　　　　その前に救急車の通報訓練、緊急連絡網訓練を行いたいと

　　　　　考えています。その課題を確認し次年度は地域の訓練にも

　　　　　参加できればと考えています。

　　　　　 自主防災組織の松澤一久自治会長にお伝えしておきました。

　　　　　 必要があれば運営推進会議にお声掛けしても良いのでは？

　　　　　 いずれは地域の方と連携して実施できれば理想的だと

(ご意見）　貴法人の防災マニュアルに準じ、無理のない範囲で、

(ご意見）　避難訓練は、年２回義務づけられています。
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【その他】 行政より

（回答）　貴重なご意見ありがとうございます。

　　　　　５月の感染状態を確認しながら可能であれば計画通り６月の

　　　　　運営推進会議はご家族にも声掛けし施設内で実施できればと

　　　　　考えています。よろしくお願い致します。

（回答）　ありがとうございます。確認しました。

　　　　　施設内の書式ではなく指定の書式にて報告いたします。

　　　　　全体ミーティング時に職員確認の徹底を指示しました。

　　　　　全員で確認し合う協力体制で再発防止に努めます。

以上、今回は初めて書面でお願いいたしましたが次回からは場所を

見てもらい、雰囲気を感じてもらい意見交換できるように計画したいと

思っています。１つ１つ確実に計画し利用者さんがメリハリのある生活

これからもご意見、ご指導よろしくお願い致します。

　　　　　　 予定面では午後からの会議が有難いです。

楽しいと感じる事の出来る生活を目指し支援を行いたいと思います。

(ご意見）　運営推進会議を通じて地域の方にグループホームひまわりが

(ご意見）　施設見学の機会を設けていただくと有難いです。

　　　　　　 どのような状況なのかをイメージしていただくのがまず第一

　　　　　　 と考えます。

服薬中止や服薬再開は医師や薬剤師の指示を仰ぐ必要があります。

   看護師に確認したから大丈夫という事にはなりませんのでご注意下さい。

ヒヤリハット報告の中に服薬ミスがありました。

誤薬、与薬漏れは、事故報告の対象となります。事故報告の取り扱い

通知を参考にて添付するので確認して下さい。
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